

Taller sobre Educación Financiera para personas con Discapacidad

Foto: Participantes de la charla sobre Educación Financiera

Varios participantes se dieron cita el 2 de septiembre de 2015 a la charla- taller sobre Educación Financiera organizada por el Programa de Educación Financiera del Banco del Austro (PEF-BA), en la oficina del Servicio de Integración Laboral, donde tuvieron la oportunidad de participar y conocer sobre la “Administración del Crédito”.

“Conocer los diferentes tipos de créditos y su correcta administración fueron algunas de las transferencias de información realizadas. Trabajar con método de casos fue de aceptación de los asistentes, recalcando la importancia de contar con asesores experimentados para llevar a cabo una buena idea de emprendimiento y la importancia de tomar una decisión en base a datos e información objetiva.

La participación activa de los asistentes, y las múltiples consultas realizadas en el evento dan a entender que la población requiere información sobre: Funcionamiento de los emprendimientos, consecuencias de estar en la central de riesgos, acceso a los créditos, requisitos, garantías, costos que involucra sacar un crédito y muchas más. Concluyendo con el compromiso de tomar decisiones informadas para evitar el malestar familiar que se viene presentando.

El programa de Educación Financiero del Banco del Austro

Únase a nuestras redes sociales y página web www.aprendefinanzas.com.ec
Twitter @Aprende_Finanza, Facebook AprendeFinanzas
